



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 542: Neckarbrücke Ilvesheim / Seckenheim

05.10.2023

Sanierung des Geh- und Radwegs beginnt voraussichtlich ab Montag, 9. Oktober 2023



Regierungspräsidium Karlsruhe

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird der Gehwegbereich der Neckarbrücke L 542 zwischen Ilvesheim und Seckenheim saniert. Die Arbeiten beginnen voraussichtlich am Montag, 9. Oktober 2023. Die Neckarbrücke ist neben dem motorisierten Verkehr auch eine wichtige Verbindung für den Fuß- und Radverkehr. Der Zustand des Geh- und Radwegs auf der Brücke, die so genannte Kappe, weist große Mängel auf. Diese gefährden die Verkehrssicherheit des Fuß- und Radverkehrs. Deshalb wird der Beton stellenweise ausgebessert werden und umfangreiche Beschichtungsarbeiten durchgeführt werden. Die Arbeiten dauern voraussichtlich zwei Wochen.

Während der Arbeiten wird auf der Fahrbahn zeitweise eine Baustellenampel den Verkehr regeln. Beide Fahrtrichtungen bleiben befahrbar. Der Fuß- und Radverkehr wird bei Bedarf auf den jeweils gegenüberliegenden Fuß- und Radweg umgeleitet.

Da die Arbeiten stark witterungsabhängig sind, kann sich der Bauablauf bei feuchter Witterung verzögern. Die Kosten für die Maßnahme betragen rund 45.000 Euro und werden vom Land getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[L 542: Neckarbrücke Ilvesheim / Seckenheim](#) (26.02.2024)